

## BREVE RESEÑA DE LOS

### TRABAJOS ARQUEOLÓGICOS REALIZADOS EN ALAVA DURANTE EL AÑO 1968

Continuando el plan de excavaciones que J.M. de Barandiarán viene realizando en las cuevas artificiales de Alava desde el año 1965, durante el verano de 1968 examinó el relleno del terreno situado delante de dos templos de tipo visigótico excavados en el acantilado de GOBA (Laño).

El resultado de su exploración fue el hallazgo de una necrópolis de la que fueron estudiadas cuatro sepulturas hechas con piedras toscamente labradas, al parecer, con la misma clase de herramientas con que habían sido excavados los mencionados templos y otras grutas artificiales de la región.

x

x x

D. Enrique Vallespi ha efectuado el estudio de los materiales acumulados en el Museo Provincial de Arqueología, provenientes de hallazgos en superficie; materiales de sílex que, en gran parte, pertenecieron a talleres de la cuenca superior del Ebro.

x

x x

Bajo la dirección de D. Juan María Apellániz han continuado las excavaciones en la cueva de Los Husos (Elvillar), cuyo relleno presenta un nivel superficial con escasos restos romanos y abundantes materiales de tradición indígena. Siguen debajo niveles del Bronce, de los que el más antiguo excavado hasta hoy parece ser de la cultura del vaso campaniforme. Continúa debajo otro nivel con enterramientos humanos que será objeto de ulteriores excavaciones.

x

x x

En la parte alta de la ciudad de Vitoria -en el Campillo- D. Armando Llanos y D. Jaime Fariña realizaron su segunda campaña de excavaciones, las cuales confirman los resultados a las que se llegó en la excavación del año pasado.

Bajo la dirección de D. Armando Llanos fue excavado el dolmen de "La choza de las campas" (Orduña), cuya integridad peligraba. Por la misma razón fueron excavadas también una sepulturas de incineración en los arenales de Gardelegui,